
Downloaded from https://yetanothersermon.host - 2025-06-08 22:41:05
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[0:00] mis hermanos vamos a orar para pedirle a Dios su bendición por la predicación de la
palabra oh Señor nosotros te glorificamos y te coronamos Señor Dios de todo con la base
Señor proclamamos como decía el himno pidiendo que tú seas el Señor en nuestro amor
Padre y que nosotros te glorifiquemos por quien tú eres y por lo que tú has hecho en
Cristo nuestro Señor sé con nosotros ahora, ayúdanos en nuestra debilidad permite
Señor que nos enfoquemos en tu palabra que ella con tu espíritu venga y actúe en
nuestros corazones para que produzca el propósito para el cual tú lo has enviado que
veamos Señor los santos edificados y aquellos que aún no te conocen a los pies de
Cristo para salvación y vida eterna venido en su nombre lo pedimos amén y hoy
volvemos nuevamente a tomar nuestra serie en

Génesis habíamos parado el domingo pasado cuando estuvimos predicando sobre la
resurrección recordando ese glorioso evento sin comparación en la historia de la
humanidad como signo de la vindicación de nuestro Salvador por parte de Dios el Padre
para mostrar que Él era aquel que en las escrituras profetizaban como el Mesías que
había de venir a traer salvación y vida eterna y nosotros retomamos nuevamente Génesis
donde hemos estado por un buen tiempo para empezar ahora en el capítulo 37 y
continuar esta historia del pueblo de Israel haciendo un breve resumen a vuelo de pájaros
recordemos que nos encontramos ahora a punto de iniciar lo que ya hemos estado
predicando sobre la familia de lo que vino a ser Israel y yendo hasta

Isaac que era el hijo de la promesa que vino de Abraham como el Señor le llamó a salir y
a dejar a su tierra y su parentela cuando Dios le mostró su amor al prometerle que le
daría bendición no solamente a él sino a todas las familias bajo el cielo a través de su
descendencia vino Isaac el hijo de la promesa Dios fielmente cumpliendo y llevando a
cabo su propósito y de Isaac salen Jacob y Esaú vimos todo el conflicto y el pecado los
problemas pero Dios preservando y llevando a cabo su propósito Jacob engaña a Esaú y
sale huyendo de él va a Padán Arán enviado allí por sus padres Jacob lo envía a buscar
mujer y vemos que su madre lo envía para que huya de su hermano el cual quiere
quitarle la vida porque él le había quitado la primogenitura y luego le había robado la
bendición

Jacob se va por 20 años a Padán Arán y allí cuando sale tiene varios hijos más de una
esposa y había conseguido muchas riquezas el mismo que le había prometido a Dios que
Dios sería su Dios si le guardare retorna cuando Dios se le aparece y lo visita en Betel y
le dice que vuelva a su tierra y a su parentela se enfrenta a Esaú donde enfrentó la
posibilidad de ser destruido por lo que le había hecho a su hermano 20 años atrás y Dios
lo preserva nuevamente Esaú lo perdona y restauran la amistad y la familia nuevamente
se une entre esos dos gemelos vemos ahora estamos en el proceso donde ya

Jacob había arribado finalmente a Canaán y se encuentra allí pasamos también por el
episodio triste y doloroso cuando Dina fue deshonrada y los hijos de Jacob destruyeron a
la familia de amor y Siquén el cual había sido perpetrador de esa deshonra a la hija de
Jacob y a los hermanos de José y ahora nos encontramos en el capítulo 37 vamos a
predicar el versículo el capítulo entero hoy y lo veremos en pequeños boquejos y lo que
de ustedes tienen su biblia pues acompáñenme es un capítulo largo tiene 36 versículos y
leo Génesis capítulo 37 versículos 1 al 36 habitó
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[6:37] Jacob en la tierra donde había morado su padre en la tierra de Canaán esta es la historia
de la familia de Jacob José siendo de edad de 17 años apacentaba las ovejas con sus
hermanos y el joven estaba con los hijos de Vila y con los hijos de Silpa mujeres de su
padre e informaba José a su padre la mala fama de ellos y amaba Israel a José más que
a todos sus hijos porque los había lo había tenido en su vejez y le hizo una túnica de
diversos colores y viendo sus hermanos que su padre lo amaba más que a todos sus
hermanos le aborrecían y no podían hablarle pacíficamente y soñó José un sueño y lo
contó a sus hermanos y ellos llegaron a aborrecerle más todavía y él les dijo oíd ahora
este sueño que he soñado es aquí que atábamos manojos en medio del campo y es aquí
que mi manojo se levantaba y estaba derecho y que vuestros manojos estaban alrededor
y se inclinaban al mío y le respondieron sus hermanos reinarás tú sobre nosotros o
señorearás sobre nosotros y le aborrecieron aún más a causa de sus sueños y sus
palabras soñó aún otro sueño y lo contó a sus hermanos diciendo he aquí que he soñado
otro sueño y aquí que el sol y la luna y once estrellas se inclinaban a mí y lo contó a su
padre y a sus hermanos y su padre le reprendió y le dijo que sueño es este que soñaste
acaso vendremos yo y tu madre y tus hermanos a postrarnos en tierra ante ti y sus
hermanos le tenían envidia mas su padre meditaba en esto después fueron sus
hermanos a apacentar las ovejas de su padre en Siquem y dijo

Israel a José tus hermanos apacientan las ovejas en Siquem ven y te enviaré a ellos y él
respondió eme aquí Israel le dijo ve ahora mira como están tus hermanos y como están
las ovejas y tráeme la respuesta y lo envió del valle de Hebron y llegó a Siquem y lo halló
un hombre andando él errante por el campo y le preguntó aquel hombre diciendo que
buscas José respondió busco a mis hermanos te ruego que me muestres donde están
apacentando aquel hombre respondió ya se han ido de aquí y yo les oí decir vamos a
Dotán entonces José fue tras de sus hermanos y los halló en Dotán cuando ellos lo vieron
de lejos antes que llegara cerca de ellos conspiraron contra él para matarle y dijeron el
uno al otro aquí viene el soñador ahora pues venid y matémosle y echemosle en una
cisterna y diremos esto lo libró de sus manos y diremos alguna perdón alguna mala
bestia lo devoró y veremos que será de sus sueños cuando Rubén oyó esto lo libró de
sus manos y dijo no lo matemos y les dijo

Rubén no derrameis sangre echado en esta cisterna que está en el desierto y no pongáis
manos en él por librarlo así de sus manos para hacerlo volver a su padre sucedió pues
que cuando llegó José a sus hermanos ellos quitaron a José su túnica la túnica de
colores que tenía sobre sí y le tomaron y le echaron en la cisterna pero la cisterna estaba
vacía no había en ella agua y se sentaron a comer pan y alzando los ojos miraron y aquí
una compañía de ismaelitas que venía de Galán y sus camellos traían aromas bálsamo y
mirra e iban a llevarlo a Egipto entonces Judá dijo a sus hermanos que provecho hay en
que matemos a nuestro hermano y encubramos su muerte vení y vendámosle a los
ismaelitas y no sea nuestra mano sobre él porque él es nuestro hermano nuestra propia
carne y sus hermanos convinieron con él y cuando pasaban los madianitas mercaderes
sacaron ellos a José de la cisterna y le trajeron arriba y le vendieron a los ismaelitas por
20 piezas de plata y llevaron a José a Egipto después Rubén volvió a la cisterna y no
halló a José adentro y se rasgó los vestidos y volvió a sus hermanos y dijo el joven no
aparece y yo a donde iré entonces tomaron ellos la túnica de José y degollaron un cabrito
de las cabras y tiñeron la túnica con la sangre y enviaron la túnica de colores y la trajeron
a su padre y dijeron esto hemos hallado reconoce ahora si es la túnica de tu hijo o no y él
la reconoció y dijo la túnica de mi hijo es alguna mala bestia lo devoró

José ha sido despedazado entonces Jacob rasgó sus vestidos y puso cilicio sobre sus
lomos y guardó luto por su hijo muchos días y se levantaron todos sus hijos y todas sus
sus hijas para consolarlo más él no quiso recibir consuelo y dijo descenderé enlutado a
mi hijo enlutado a mi hijo hasta el Seol y lo lloró su padre y los madianitas lo vendieron en
Egipto a Potifar oficial de Faraón capitán de la guardia y veremos dos puntos en este
texto la importancia del ejemplo de un padre y lo dañino de los pecados no tratados
bíblicamente y empezando con nuestro texto vemos como aparentemente
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José se ha Jacob perdóneme Jacob aparentemente se ha asentado en la tierra de
Canaán luego de esos 20 años de tumulto y conflicto en Padán Arán con Labán su tío a
donde fue buscando mujer como dijimos Dios lo había prosperado el Señor lo guardó en
su amor y en su bondad y a pesar de los problemas con Labán el conflicto la prosperidad
de Jacob la enemistad que se suscitó entre ellos Dios lo protegió pero no solo eso lo
guardó también de su hermano Jacob había empezado a cambiar pasaba noches orando
clamando a Dios luchando con el ángel de Jehová y esto le dio valentía para enfrentar a
su hermano luego de 20 años donde él temía por su vida a causa de lo que le había
hecho a su hermano cuando eran más jóvenes tomando su primogenitura por un plato de
comida y luego robándole la bendición cuando engañó a Jacob

[15:34] Dios le brinda le muestra favor nuevamente a Jacob y Esaú le muestra amor y amistad en
vez de guerra y conflicto llega a la tierra de Canaán y allí se establece y ahora vemos a
José el cual no había tenido ningún rol notorio en esta historia solamente se nos había
mencionado de pasada que era el primer hijo que había tenido Raquel luego de muchos
años de esterilidad donde Dios la había bendecido con fruto de su vientre y vemos ahora
que José tiene ya 17 años de edad es un joven y lamentablemente vemos aquí
empezando nuestro texto que José estaba con sus hermanos algo bueno se encontraba
con los hijos de Vila y Silpa recuerden que esas eran las siervas de Raquel y Lea con las
cuales también

Jacob había engendrado hijos recordemos que Silpa era la sierva de Lea y Vila era la
sierva de Raquel y Jacob había tenido con Vila dos hijos Dan y Neftalí y con Silpa tuvo a
Gad y a Aser de los doce hijos que tenía cuatro eran con las siervas de sus esposas pero
se nos dice en el versículo tres que Israel amaba más a José recordemos que el nombre
de Jacob fue cambiado por Dios a Israel y la escritura indistintamente en Génesis lo
menciona como Jacob o como Israel vemos aquí que se nos dice en el versículo tres que
Israel amaba a José más que a todos sus hijos porque lo había tenido en la vejez y vimos
anteriormente ese pecado de la preferencia ese pecado del favoritismo que no
entraremos en detalle en eso ustedes pueden encontrar en otro sermón anterior porque
no es un pecado nuevo que se nos presenta en la historia del pueblo de Israel
recordemos como
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Jacob amaba a Esaú porque comía de su casa y como Rebeca amaba a Jacob de
manera preferencial o sea que el favoritismo venía de amaba venía de ancestros un
pecado que realmente produce mucho problema dolor en familias y no refleja al Dios de
los cielos el cual no hace acepción de personas viendo sus hermanos en el versículo 4
eso no se deja esperar una conducta de preferencia viendo el resto de sus hermanos la
conducta favoritista de su padre sin razón alguna esto comienza a generar en ellos
aborrecimientos hacia sus hermanos y es lo que nos dice el versículo 4 jose incluso en su
amor jacob incluso en su amor por jose le hace una túnica de diversos colores la cual
jose aparentemente usaba de manera frecuente y ahí en el texto puede ser que la túnica
fuera también como una bata larga que él utilizaba pero los hermanos veían eso como un
símbolo más del favoritismo y podía producir en ellos más celos y rencor por jose y por el
mismo jacob que era quien tomaba esas decisiones a favor de su hermano no el más
pequeño porque el más pequeño era benjamín pero no era el primogénito ni mucho
menos y encima de eso imaginémonos como jose comienza a tener sueños que a la hora
de interpretarse muestran como que entonces jose también estaría en una posición de
honor con respecto a sus hermanos se nos dice que jose le contó el sueño y no sabemos
ahí si jose usó discernimiento con esa actitud porque los hermanos que estaban ya
dolidos él venía a contarles un sueño que mostraba que aparentemente él iba a tener una
posición de superioridad sobre ellos o de honor lo que iba a hacer era enfurecerlos y
encolerizarlos más encima de lo que ya estaba pasando pero el texto nos dice
claramente que jose se atrevió y les contó el sueño y dice que también el versículo 5 ellos
le aborrecieron más todavía ya esta escena está produciendo una rivalidad y una
animosidad que nosotros claramente podemos ver no es buena en el sueño claramente
jose le dice que de una manera simbólica el manojo de él un manojo es como un ramillete
de hojas o algo en medio del campo en una cultura agrícola como la que ellos tenían era
un símbolo de la vida diaria común que ellos iban a entender fácilmente como el manojo
de él se levantaba por encima del de ellos y nos dice que los manojos de ellos estaban
alrededor del de él y se inclinaban al de él o sea un símbolo de reverencia de respeto eso
claramente ellos lo interpretan como que ahora él se va a erigir por encima de ellos y la
situación

como podemos ver se está empeorando algo que es nada bueno porque ya ellos tenían
animadversión hacia jose por causa de su padre ellos le preguntan en ironía que si él va
a reinar sobre ellos o que significaba si él señorearía sobre ellos y esto siguió
empeorando la situación pero aún más jose vuelve y tiene otro sueño donde el sol y la
luna y las estrellas se inclinaban o postraban delante de él y este símbolo del sol y la luna
en el contexto de la familia de Israel era hablando de Jacob y hablando entonces de la
madre de ellos y las estrellas venían siendo los hermanos donde José reinaba sobre ellos
y él vuelve aparentemente y se lo cuenta lo contó a su padre lo contó a sus hermanos y el
mismo

Jacob entendiendo el sueño le manda a él lo reprende y le dice que sueño es este que tú
has soñado acaso vendremos tu madre y yo y tus hermanos a postrarnos delante de ti ya
ahora no es solamente los hermanos ahora también los padres todo esto está causando
más y más rencor a nivel familiar sus hermanos comienzan a envidiarlo algo que
hablamos anteriormente como la envidia ese deseo de de poseer el conocimiento o las
posiciones o la posición los talentos de otro en un pecado delante de Dios pues aún en
los hermanos comienza a suscitarse esto al ellos ver que si es de Dios los sueños que
José está teniendo pues serían revelaciones de algo que podría pasar donde ellos ahora
se verían sirviéndole a él y postrados ante él la situación continúa difícil y Jacob y Jacob
aparentemente utilizaba a José para que le informara sobre la conducta de sus hermanos
aparentemente los hermanos no hacían buenas cosas porque José le hablaba de la
reputación no buena que ellos tenían y esto también pudo haber a José puesto en
problema
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[24:57] José le traía estos mensajes a Jacob los hermanos estaban exasperados por todas las
cosas que estaban pasando y en una ocasión de las tantas lo manda al campo a ver en
que estaban los hermanos con respecto al pastoreo de las ovejas de Jacob y lo manda a
un lugar lejano a varias millas de distancia a buscar a los hermanos vemos allí que José
se extravía lejos ahí José no encuentra a los hermanos porque va de Hebrón a Siquén y
son varias millas no sabemos cómo llegó ahí si había un atajo pero son muchas millas 30
o 40 millas para llegar ahí José está perdido dando huertas y se encuentra con un señor
en el camino que lo encuentra básicamente errante recordemos que es una época donde
no hay ningún medio de orientarse más que por el sol y la familiaridad del área pero sin
ningún instrumento que pueda darle a él una ubicación de donde ellos se encontraban el
señor le dice que sus hermanos habían partido de donde estaban y

José le dice a José que los había escuchado decir que iban a Dotán José se dirige a ese
lugar luego de la información que el señor le dio parece que cuando José está llegando
ellos lo ven en una planicie un lugar desértico ellos lo ven a distancia desde lejos los
hermanos ven a José cuando está llegando inmediatamente ellos empiezan a sentir
molestia ira a causa de él le llaman que allí viene el soñador así le habían ellos nombrado
y inmediatamente comienzan a pensar planes macabros maliciosos ciertamente hasta de
quitarle la vida y nos dice en el versículo 20 que ellos dicen ahora pues allí viene ese
soñador en el versículo 19 en el 20 ahora pues venid y matémosle y echemosles en una
cisterna o sea ya ellos tienen un plan de quitarle la vida lejos en el campo lejos de su
padre y quieren buscar una manera de una vez y por todas de salirse de José a quien
ven como una amenaza a quien ven que tiene privilegios inmerecidos y a quien ven como
un obstáculo para ellos recibir el amor de su familia y vemos como empiezan entonces
ellos a pensar y a planificar estas cosas comienzan a tramar de que manera ellos le iban
a quitar la vida a su hermano y miren como nos dice en el versículo 23 21 que Rubén
cuando oyó esto quiso librarlo de sus manos recordemos mis hermanos que el
primogénito el hermano más viejo el primer nacido tenía el beneficio de la primogenitura
era el hermano que estaba en una posición de sustituir al padre en autoridad cuando el
padre moría era el hermano que le tocaba la mayor parte de la herencia era el hermano a
que la familia miraban como la autoridad cuando el padre ya no estaba

Rubén aparentemente utiliza esa autoridad que tiene sobre sus hermanos para tratar de
evitar que maten a José vemos que Rubén trata de intervenir y nos dice aquí que cuando
Rubén oyó lo libró de sus manos Rubén entonces lo que quiso fue que echasen a José
en la cisterna pero no matarlo él les pide a ellos que no derramen sangre y que no
pongan las manos sobre él para que de alguna forma si José sobrevivía escapara de la
cisterna y volviera su padre ellos aparentemente asumen ese plan para ese ser le quitan
la túnica a José y lo que hacen es que lo echan en la cisterna José se encuentra allí con
vida sin la túnica pero no lo habían matado por lo menos le habían reservado la vida ellos
aparentemente ahí están reposando comen pan nos dice el texto más adelante pero en
una alzan los ojos y ven una caravana una compañía que viene de ismaelitas de Galahad
y estos ismaelitas eran comerciantes el texto como veremos más adelante usa el nombre
de madianitas pero es la descripción del mismo grupo ellos ven esta caravana que viene
de comerciantes que van hacia Egipto llevando diferentes tipos de bienes nos dice que
lleva aloe mirra bálsamo para Egipto y se le ocurre la idea a judá de en vez de dejar a
José en la cisterna ahora vender los esclavos y es bueno mis hermanos tener en cuenta
que la esclavitud era un fenómeno muy común muy frecuente había mucha esclavitud de
ejércitos enemigos cuando lo capturaban pero también era algo muy común en la época
ellos ven una forma de ganancia de vender a José y deshacerse de él sin quitarle la vida
quizás eso le daría callar la conciencia pero ya ustedes saben lo que eso implica iban a
tener que darle cuenta a su padre y tenían que salir con otra historia nuevamente luego
de esto dice judá que no iba a haber ningún provecho matar a José que era familiar de
ellos su propia sangre le sacan de la cisterna y lo negocian por 20 piezas de plata para
que tengamos una idea el código de Amurabi de Amurabi el código de Amurabi era un
código escrito por un rey babilonio
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Amurabi alrededor de 1700 1800 años antes de la venida de nuestro señor jesucristo ese
código tiene muchas leyes una de las leyes que había para los esclavos era que el precio
era de 15 a 30 piezas de plata y algo se lo vendieron por 20 un precio entre lo que estaba
estimado ahí y se lo llevaron a egipto luego de que ese plan ha sido ya consumado
nosotros vemos que ahora los hermanos tienen que salir con otra idea de como explicarle
a su padre que había pasado con José ya la decisión está tomada la compañía le pagó el
dinero y José había partido la caravana hacia egipto vendido como un esclavo era tan
común en la época esa esclavitud que las áreas de

Asiria Canaán Mesopotamia que es lo que hoy es Irak se conocía en aquella época como
Asia y la palabra asiático llegó a utilizarse como casi un sinónimo de esclavo porque la
esclavitud era rampante en esa época muy muy común donde había una pobreza
extrema la gente muchas veces hasta se vendía en esclavitud para poder sobrevivir
porque no había manera de obtener ingresos estables para poder subsistir aún con las
necesidades más básicas del día a día ya entonces ellos parece que Rubén en un
momento dado se desconecta de la situación porque vuelve y reaparece en el versículo
29 y pregunta que donde está José Rubén parece que no sabe donde está

[34:24] José se asusta muchísimo y no solamente por el hecho de que le pudo haber pasado a
José por su sufrimiento sino por él mismo porque recuerden como decíamos que por ser
el primogénito él tenía primariamente que darle cuenta a su padre por sus hermanos
entonces Rubén dice donde está José que no aparece no lo vio en la cisterna y de mí que
será si ustedes ven en el versículo 29 cuando Rubén volvió a la cisterna y no halló a José
se rasgó los vestidos eso es un signo de estrés y de ansiedad y de dolor entonces ellos él
dice el joven no aparece y miren lo que él no dice que habrá pasado con él me estoy
preocupado el dolor dice y yo a donde iré porque él le tenía que dar cuentas a Jacob de
su hermano o sea que se esperaba que los hermanos mayores velaran por los más
jóvenes ellos entonces ante la situación inminente de que había que darle cuenta a Jacob
que no había vuelta floja toman la túnica que le habían quitado y se les ocurre matar un
cabrito del ganado para de esa forma teñir la túnica en sangre y hacerle creer que José
había sido despedazado en el campo por una fiera por una bestia del campo salvaje ellos
degollan el cabrito lo tiñen de sangre la túnica y eso es lo que le llevan a José a Jacob
para que

Jacob entonces decida si es la túnica de José Jacob había elaborado la túnica él mismo o
sea que la conocía mejor que nadie y con toda la sangre es una conclusión
perfectamente lógica en una sociedad agraria primitiva donde habían animales salvajes
por doquier que él haya sido muerto en el campo por una bestia y vemos y vemos aquí
que entonces esto produce un dolor terrible en Jacob el cual rasga sus vestidos pone
silicio en sus lomos y nosotros hemos visto el silicio en muchas ocasiones en la escritura
como un signo de luto de dolor y de llanto Jacob rasga sus vestidos pone silicio sobre sus
lomos nos dice el texto el versículo 34 y dice que le guardó luto por muchos días al punto
que pensó que iba a morir lamentando la muerte de José nos dice en el versículo 35 que
se levantaron todos sus hijos e hijas a consolarlo mas él rehusó consuelo pero
imagínense sus hermanos lo habían matado lo habían vendido y ellos mismos están
consolando a su padre o sea la maldad que había ahí es grande a su mismo padre están
ellos consolando cuando ellos mismos se deshicieron de su hermano parece que
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Jacob había tenido otras hijas aparte de de Dina el texto nos había relacionado relatado
hasta ahí que Dina era aparentemente la única hija de Jacob pero dice que sus hijos e
hijas vinieron para consolarle se levantaron para consolarlo mas él no quiso recibir
consuelo y dijo que descendería enlutado a mi hijo hasta el Seol el Seol es la palabra
hebrea del lugar de los muertos Seol es la palabra hebrea del lugar de los muertos y
recordemos mis hermanos que ellos no tenían Biblia no tenían una visión clara de la vida
después de la muerte en ese entonces lo que pasaba más allá de la tumba no era claro a
ellos como nosotros tenemos la revelación completa de Dios que nos da a nosotros
mucho más luz e información lo llora a José a Jacob a su hijo y cuando aparentemente la
caravana llega a Egipto nos dice el último versículo del capítulo 36 los madianitas que
podemos leer ahí que son los mismos ismaelitas los venden en Egipto a Potifar

Potifar era un funcionario de alto rango en Egipto tenía acceso a la corte real y era
capitán de la guardia de Faraón era un funcionario de alto rango y tenía que ver también
con la el aprisionamiento y el juzgar a otras personas pues a Potifar le venden a José un
oficial de Faraón que era el capitán de la guardia de Faraón que era el rey de Egipto
entonces nosotros veremos aquí rápidamente en esta historia y creo que primero que
nada debemos mirar a dos puntos como si estuviésemos con un telescopio el cuadro
completo vemos aquí el pecado la tragedia el dolor la historia de Israel a medida que se
va desplegando en el tiempo y también vemos los planes eternos de Dios que en medio
de todo el pecado y el dolor y la miseria y la tragedia va llevando a cabo su plan eterno
entretegiéndolo de una manera milagrosa y poderosa que es inexplicable e
incomprensible a nuestros ojos pero aquí está

Jacob vivo que pudo haber estado muerto y ya Israel y ya están los hijos que van a ser
las doce tribus y miren ahora aparentemente se están completando el sueño porque José
se está yendo lejos y nosotros sabemos que Dios tiene más cosas por venir pero en el
momento que luce todo un fracaso José desintegrado imagínense en esa época donde
nada no había manera de procurar a nadie no había ningún medio de comunicación nada
en absoluto ni siquiera había electricidad nada parecía como que todo estaba ya perdido
pero nosotros sabemos que no es así entonces debemos mantener el cuadro completo
en un en una vista panorámica pero a la vez debemos mirarlo de una manera bien
cercana para ver que podemos nosotros sacar para nuestras vidas como aplicación de
esto entonces el propósito eterno de Dios el Señor va armando ese rompecabezas que
para nosotros es incomprensible de las piezas que no entendemos las cosas que pasan
en nuestra vida que aparentemente no tienen ningún propósito a los ojos nuestros pero
que Dios sabe el fin desde el principio ese Dios eterno todopoderoso inmutable llevando
a cabo su plan eterno a través de la historia a pesar de la capacidad que tenemos de
elegir de actuar genuina y libremente conforme a lo que creemos pero Dios cumplirá su
propósito eterno y si queremos ver aquí dos puntos que llamaron mi atención uno es la
importancia del ejemplo del padre la importancia del ejemplo del padre vemos en nuestra
historia que Jacob tenía doce hijos imagínense y el elemento el factor más importante en
la vida de un niño o un adolescente son los padres sin discusión alguna el factor más
importante en la vida de un niño o un adolescente son los padres

[43:01] Jacob tiene estos doce hijos y vimos como muchas cosas no las estaba haciendo bien a
pesar de que hemos visto Jacob cambiar con el tiempo sin embargo toma un ejemplo
hace algo que no es correcto que es contrario a la voluntad de Dios y produce muchos
problemas muestra preferencia a José porque si dice el texto que era el que le había
nacido en su vejez pero aun si vemos eso Benjamín nació último que José o sea debería
entonces quizá amar a Benjamín más si fuese por eso el punto es que mostró la
preferencia sobre José abiertamente haciéndole la túnica José llevando la túnica delante
de sus hermanos y produciendo en ellos cada vez más dolor y rabia entonces nosotros
vemos que
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Jacob en eso obviamente está actuando contrario a lo que es la voluntad de Dios nos
dice la escritura que Dios no hace acepción de personas tenemos varios textos en el
antiguo y nuevo testamento que nos hablan que Dios no hace acepción de personas y
esa palabra acepción lo que significa es que Dios es imparcial a la hora de juzgar que
Dios es imparcial a la hora de juzgar nadie cuando nosotros llevamos la imparcialidad de
Dios al aspecto más sublime el juicio eterno de Dios nadie recibirá injusticia todo el
mundo será juzgado conforme a sus actos nadie recibirá lo que no merece y nosotros
debemos tratar a las personas actuar sin parcialidad sino justamente como Dios mire lo
que nos dice

Deuteronomio capítulo 10 versículo 17 en Deuteronomio capítulo 10 versículo 17 miren lo
que nos dice Dios porque Jehová vuestro Dios es Dios de dioses y Señor de señores
Dios grande poderoso y temible que no hace acepción de personas ni toma cohecho
como hijo de Dios tú debes hermano hermana querida mostrar imparcialidad y actuar
justamente en todas tus decisiones porque eso refleja al Dios que te creo en romanos
capítulo 2 versículo 11 el apóstol Pablo inspirado por el Espíritu Santo nos repite lo
mismo porque no hay acepción de personas para con Dios nuevamente vemos la
imparcialidad de Dios que nadie será juzgado ante el tribunal divino y ser juzgado
injustamente y eso es lo que nosotros debemos mostrar en nuestros juicios y en nuestras
decisiones cuando tenemos que lidiar con personas de esa forma reflejaremos la
voluntad de Dios el amor de Dios y su justicia pero volviendo al punto que nos toca
vemos en este ejemplo que Jacob ha creado muchos problemas con su preferencia y con
su justicia y vemos que hermano hermana tus hijos verán tu conducta conducta de la
misma forma cuando tu actúas no debes obrar arbitrariamente sino de una manera que
refleje al Dios que tu dices adorar debemos pensar que en el hogar a la hora de evaluar
una situación que sucede con alguno de nuestros hijos hermano debemos hacerlo
pensando en Dios porque hay dos posturas una es querer resolver la situación
independientemente de lo que pase la otra es tu viendo hermano hermana que aun en tu
conducta

Dios debe ser tomado en cuenta aun en las cosas mas personales e intimas vemos que
el hogar muy por el contrario de ser algo donde bueno no estamos al frente de nadie
podemos conducirnos como creemos porque estamos en la casa Dios lo ve hermano
hermana y Dios está viendo nuestra conducta y el hogar mas que ser un lugar donde
debemos hacer lo que creemos porque estamos en la intimidad de la casa debemos verlo
como un medio de santidad y crecimiento espiritual porque lo que nosotros no pensamos
es que a la hora de tu corregir tu hijo tu hija o aun si están mas grandes adolescentes o
darle un consejo a un hijo tuyo adulto tu conducta le estas mostrando a Dios tu eres un
representante de

Dios en la tierra como miembro de su familia el cristiano nos dice el apóstol Pablo es un
embajador de Cristo y los embajadores representan la nación de donde vienen un
cristiano es un embajador celestial y en este mundo ya sea en el trabajo en la familia en
el hogar debe manifestar a Cristo recordemos que nuestras palabras solamente van a
tener peso si van respaldadas con nuestra conducta cuando lo que decimos no es
obtenido por la manera en que vivimos el testimonio se cae hermanos y no hay poder y la
escritura habla una y otra vez que el poder de Dios consiste en esa capacidad de
nosotros poder ser transformados por el poder de Dios es algo más profundo de lo que
creemos si tú le lees la Biblia a tu hijo pero entonces al próximo minuto te comportas
diferente a lo que esa palabra dice mi hermano mi hermana tu hijo no verá la Biblia sino
tu conducta tu conducta le hablará más a tu hijo de Dios que lo que tú le leas en la
palabra y si cuando tú lo vas a corregir lo que tú piensas es salir del problema
independientemente de lo que sea porque tú estás cansado exasperado abrumado ese
es el
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[50:36] Dios que ellos están viendo entonces que sucede que a la hora de tu acercarte muchas
veces mejor no decirle nada si no lo vas a hacer de una forma que glorifique a Dios y que
hace eso tú oras por la situación tú tratas de calmarte primero y en ese calmarte que es lo
que pasa tú te tornas más paciente te tornas más amoroso te tornas más misericordioso
tienes más dominio propio y que son esas cosas el fruto del Espíritu de Dios y como vino
eso a través de lidiar simple y llanamente con tus hijos en la casa o sea que no creamos
que el hogar es diferente de cuando estamos afuera porque entonces estaríamos
pensando en que lo principal es nosotros tener el testimonio de los de afuera y no el de
nuestro hogar pero sabemos que Dios no obra de esa manera porque Dios no quiere que
seamos luz de la calle y oscuridad en nuestro hogar el cristiano es luz tanto fuera como
dentro del hogar porque a eso es que Dios lo ha llamado la familia es un medio de
crecimiento espiritual porque porque muchas veces tú no tienes la razón en algo o la
tienes y es mejor quedarte callado si eso va a producir un problema tan grande que va a
haber un pleito grandísimo orar por eso y hablar después y de nuevo que pasa con eso tú
mortificas tu carne no resuelve las cosas conforme a tu voluntad y a tu deseo sino al
deseo de Dios entonces

Jacob está mostrando exactamente lo opuesto de lo que Dios haría y no queremos
nosotros hermanos ser de tropiezo aún a nuestros hijos no lo podemos salvar eso es
obra de Dios nadie salva a nadie pero no queremos hermanos esto es algo solemne y me
lo digo a mi mismo en aquel gran día cuando yo estoy delante de Cristo nosotros
queremos estar limpio de la sangre de ellos si nuestro testimonio no tiene poder delante
de Dios en nuestra familia debemos de mirarlo cuidadosamente hermanos y ver que que
es la razón por la que nosotros existimos nosotros siempre hablamos de predicar de
buscar la gente pero el primer cambio misionero es nuestro hogar nuestro hogar y
muchas de ustedes hermanas que están casadas con maridos no cristianos saben lo
difícil que es esto mucho más que nosotros los hombres y que dice la escritura con
espíritu afable y aplacible que no es fácil cultivar en medio de eso pero como se va a
cultivar ese espíritu en medio de la dificultad ven como aún en una situación difícil puede
haber crecimiento espiritual que es a lo que

Dios nos llama que es la prioridad en nuestras vidas esto nos llama a tener la prioridad de
nuestras vidas claras el deseo y el anhelo de nuestras almas para nuestros hijos antes
que todo debe ser verlos en Cristo y tu testimonio hermano hermana es clave eso no
quiere decir que se van a arrepentir eso no quiere decir que se van a convertir porque
nosotros no podemos salvar a nadie pero si tú quieres ser un testimonio fiel de Cristo
para sus vidas no hacer lo que José hizo lo que Jacob hizo tener un testimonio malo y un
testimonio que va en contra de Dios Dios te ha mostrado misericordia salvándote esa
misericordia tú debes mostrársela a su hijo cuando tu hijo peca y ofende tú debes ser
claro pero a la vez misericordioso porque porque así mismo nos ha tratado

Dios y aún nos perdona y nos ama y nos guía el hecho es hacerlo a la forma de Cristo ver
la familia como un medio de glorificar a Dios si eso se pierde no tenemos un concepto
claro de lo que Dios quiere para la familia los padres si le hablan a los hijos de ser
amorosos no puede ser posible que se estén tratando mal entre ellos porque de nuevo
por más que le leas en la escritura si en tu vida no se ve eso a tu hijo no le está dando
ejemplo de amor esas palabras que decimos tienen que estar repartadas mis hermanos y
hermanas con nuestras vidas el poder de Dios se manifiesta en la forma en que vivimos
tenemos que hablar tenemos que predicar pero no hay poder de Dios donde no hay
transformación que nos dice el apóstol Pablo el reino de Dios no consiste en palabras
sino en poder y cuando habla de poder es el Espíritu Santo obrando en nosotros y
cambiando entonces si nosotros vamos a glorificar a Dios tenemos que mostrar quien es
el con nuestras vidas con nuestros pecados y deficiencias olvídense con nuestros
pecados y deficiencias pero ellos lo van a ver
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Dios es tan grande y tan bueno que le vas a creer a tus hijos que tu eres madre de lo que
tu no eres si tu estas con un deseo verdadero de mostrarle a Dios pero si en tu vida no
hay poder y nosotros estamos luchando con los mismos pecados de hace 10 años 20
años ellos no van a poder ver a Cristo porque donde esta el poder de la resurrección de
Cristo en nuestras vidas y eso es lo que Dios puede usar algún día para traerlo a sus pies
ellos son responsables absolutamente responsables de sus vidas no nosotros pero el
Dios ponerlo en nuestras manos implica un peso muy grande delante de nosotros es
como un hermano con otro es como un pastor con un hermano y no queremos ser de
tropiezo a nadie sino de bendición ya mucho pecado demasiado pecado tenemos con el
que luchar entonces vamos a hacer una guerra contra el pecado dependiendo de Dios
para que nuestra familia se vea el poder de Dios a través de nuestras vidas y Dios obrará
como el crea porque es su reino es su poder y es su gloria pero que nosotros no seamos
un obstáculo para nuestros hijos demostrarles lo que ha hecho Dios en nuestras vidas y
el poder de Dios en nosotros ellos van a saber rápidamente cual es la prioridad de
nuestras vidas ellos lo van a saber rápidamente cual es la prioridad de nuestras vidas
nosotros no tenemos que decírselo entonces los niños son muy calpetosos y brincan
mucho yo recuerdo un pastor que oraba continuamente y dando el niño de él muy
pequeñito de unos cuantos años apenas yo vi a veces que el niño se tiraba en el suelo y
hacía así y el niño no estaba haciendo nada ese era el niño viendo al papá en la casa
orando y a veces cuando el papá estaba orando ya el niño ni hablaba el niño pasaba
caminando y ni lo tocaba pero que fue eso no fue que el papá se lo enseñó y el niño
entendió con unos cuantos añitos que él estaba orando a Dios era el ejemplo él veía que
había algo solemne que él no entendía bien pero ya había algo solemne y grande que él
debía de tener cuidado y no está haciendo mucha bulla ni corriendo alrededor sin el papá
tener que darle ni hacer nada porque las armas de nuestra milicia no son carnales
nosotros no podemos salvar a nuestros hijos pegándole con la Biblia no lo vamos a salvar
metiéndole un sermón a la mala sino con una conducta santa teniendo a Dios como la
prioridad de nuestras vidas en medio de la dificultad orando y dependiendo de Cristo y
controlando nuestra carne y nuestro pecado que le muestra a ellos la gloria de Dios aún
en nuestro sufrimiento aún en nuestro sufrimiento cuando tu hijo ve como tú tratas a tu
esposa tú no tienes que decirle a ellos como un hombre debe tratar a una mujer porque
ellos lo tienen en ti pero si tú le hablas a mi hermano amado a tu esposa
inapropiadamente que le está diciendo a tu hijo imaginemos no que el matrimonio debe
ser un reflejo de la relación de Cristo con la iglesia ¿eh?

[60:46] en esto mis hermanos el matrimonio fue un diseño una muestra microscópica pequeñita
diminuta de la relación de Cristo con su iglesia y que hizo Cristo por la iglesia murió por
ella así los esposos están llamados a estar dispuestos a dar su vida por su esposa y
nosotros no la vamos a redimir de nada porque pecado tenemos sin compasión pero que
es gastarte en crecer en tu amor en protegerla en amarla en cuidarla en ayudarla a crecer
espiritualmente a la imagen de Cristo si tu profesas el nombre de Dios y si nosotros
tenemos eso en cuenta que va a pasar que nuestros hijos que no conocen a Dios van a
ser un medio de santificación en nuestras vidas y ya no lo vemos esta es la razón por la
que yo me siento mal y exploto esta es la razón porque yo estoy así asá porque esa no
es la razón mi hermano es tu pecado mi hermano querido y no tenemos excusa para
echarlo en nadie nuestras acciones son libres y las excusas que ponemos para agradarle
a Dios
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Dios no la encuentra divertida ni son un chiste para el sino una ofensa porque el Espíritu
Santo está ahí para darnos un verdadero poder de vivir una vida en victoria sobre nuestra
carne aun sea con mucha lágrima y mucho dolor y eso glorifica a Cristo porque eso fue lo
que el hizo cuando iba rumbo a la cruz por nosotros entonces nosotros debemos ver
estas cosas y ver la historia de José de Jacob con la preferencia José como lo que
nosotros no debemos hacer por su amor y su grandeza que es algo que a nosotros no
nos compete nosotros sabemos lo que terminó pasando en la historia pero no es el
problema nuestro en ese momento todo se ve oscuro lo de nosotros es ver este es un
ejemplo que yo no puedo hacer este es un ejemplo que yo no puedo imitar Dios lo está
dejando ahí mis hermanos para que lo veamos y digamos tú ves eso es lo que yo no
debo hacer entonces nosotros disciplinamos no para que ellos se porten bien porque si
para que seamos unos ciudadanos eso está bien pero mis hermanos en el océano de la
eternidad que van a importar 30, 40, 50 años que se portó bien si se perdió al final y
nosotros tuvimos algo que ver si ellos se pierden es su pecado su responsabilidad pero
nosotros mostrémosle a Cristo por el bien de sus almas por el bien eterno nuestro y para
la gloria de Dios busquémosle de corazón pero nosotros sabemos que esto no surge de
un sermón esto no surge porque yo lo diga eso solamente va a pasar cuando tú mi
hermano mi hermana querida empieces a que a doblar rodillas y a darle prioridad a tu
vida espiritual a que la más mínima cosita mis hermanos no nos detenga que me pico un
dedo que está un chindublado mis hermanos que la más mínima cosita no nos saque de
la trayectoria de que nosotros estamos aquí como peregrinos que nosotros estamos aquí
como peregrinos pasando nadie trata de asentarse en un lugar donde uno no vive cuando
uno está en un hotel uno no tiene en el hotel ahí la mecedora de uno la chancleta de uno
uno está de pasada uno se va nosotros somos peregrinos que vamos como dice el libro
del progreso del peregrino se los recomiendo mis hermanos que lo lean peregrino estaba
pasando por la feria de las vanidades este mundo y iba camino hacia la ciudad celestial
su reposo eterno mi hermano para allá que tú vas mi hermana para allá que tú vas la
gloria y el gozo que hay allí es indescriptible nada en este mundo vale la pena retener y
perder aquello entonces viendo este ejemplo aquí nos damos cuenta rápidamente de que
en todas las áreas de nuestra vida debemos buscar hacer la voluntad de Dios y yo
pensando hablaba con unos hermanos hace un tiempo atrás nosotros vamos a tener
pecado siempre no importa por más que crezcamos espiritualmente pero que es un
creyente una persona que trata de conformarse a hacer la voluntad de Cristo en todas las
áreas de su vida en dependencia del Espíritu Santo una persona que trata de
conformarse en todas

todas las áreas de su vida a la voluntad de Dios expresada en su palabra en dependencia
del Espíritu Santo sin perfección porque va a caer pero que pasa no hay terreno no hay
área de nuestra vida que Dios no toque no hay área de nuestra vida que Dios no toque
todas porque nuestra vida misma pertenece a Él si hay una área mi hermano que Dios no
puede tocar en tu vida que tú sientes que ahí es tuya eso hay que revisarlo por el bien
tuyo entonces ese sería el primer punto y el segundo punto sería lo dañino que es no
lidiar bíblicamente con un pecado o como lo puse aquí lo dañino de los pecados no
tratados bíblicamente entonces tenemos primeramente lo que hemos visto en la vida de
Jacob y el mal ejemplo que como padre le daba a sus hijos pero no solamente eso como
pasa siempre con el pecado prácticamente siempre que el pecado no solamente afecta al
que lo comete ¿eh?
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¿qué pasa con un padre que agarra y apuesta los cuartos de la renta? no es él solamente
que se va a quedar en la calle los hijos también la esposa también ¿qué pasa con un
padre que pelea en la calle y se embruja y lo meten preso y no puede trabajar por tres
días y no le pagan son los hijos que no van a comer a lo mejor a él le dan hasta comida
en la cárcel en esos tres días pero la familia no tiene el pecado no queda solo el pecado
lleva consecuencias que afectan a los que están alrededor de nosotros y es por eso que
el pecado es tan dañino porque lo que muestra es ese egoísmo nuestro y como dice un
predicador español que nos amamos tanto a nosotros que es por eso que pecamos
porque queremos hacer nuestra voluntad complacer nuestra carne porque si nosotros
pensamos dos veces como le va a hacer daño a mi esposa y a mis hijos y a mis
hermanos en Cristo y a mi testimonio y no pensamos nosotros primero pecaríamos
mucho menos pero todavía estamos muy apegados a nuestra carne y es por eso que
ponemos

A, B, C, D, F, G, H, J, J, K de Cusa y no crecemos porque todavía tenemos un amor muy
grande por nosotros y que va a hacer eso hacernos cada vez más temerosos por Dios de
no querer identificarnos con Cristo por temor a que nos falte algo y así va la lista
imparable mientras más nos amamos nosotros menos amamos a Cristo mientras más
nos rendimos a Cristo menos nos amamos en nuestra carne y más lo glorificamos y más
crecemos espiritualmente entonces ¿qué pasa con el pecado de Jacob?
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[68:56] que no solamente afectó su testimonio como padre sino que los hermanos empezaron a
aborrecer a José y posiblemente a él también porque los hermanos sabían que cuando
vendieran a José o lo mataran Jacob era el que iba a sufrir más que todo porque era él
que lo tenía como un niño mimado entonces ahí los hermanos tenían que tener una
animadversión fuerte a José también a Jacob también no solamente a José porque José
era el recipiente de ese favoritismo pero quien lo daba era el que estaba llamado a dar
ejemplo que era su padre entonces nosotros vemos lo dañino de los pecados no
bibliicamente tratados que es lo que puede pasar en el hogar viéndolo nosotros
nuevamente lo vimos aquí en los hijos de José como ellos terminaron de pecado tras
pecado de odiarlo de aborrecerlo de envidiarlo a planear matarlo echarlo en la cisterna y
terminar vendiéndolo para que se lo llevara para otra nación lejos de su familia exiliado
deterrado por siempre miren eso deterrado por siempre porque su papá le decía que lo
amaba más dio su misericordia y su gloria sabemos que la historia terminó diferente pero
eso fue Dios no por ellos ellos hicieron todo el esfuerzo posible para que eso no pasara y
si nosotros aterrizamos eso en nuestra vida como se manifiesta eso como se manifiesta
en nuestro pecado no tratado en nuestra familia mis hermanos creando requemor sea un
hijo tuyo mi hermano tu lo corrige lo hace aperamente ten la humildad mi hermano mi
hermana querida y ve y pídele perdón eso no va a mostrar nada malo eso lo que va a
mostrar es que tu quieres glorificar a Dios y tu hijo va a ver que tu también te equivocas y
que tu amas a Dios y que tu entiendes que también tu pecas y en esa vulnerabilidad que
tu estas mostrando el amor de Cristo y Dios te va a vindicar si cuando tu lo vas a corregir
tu te desesperas tú lo que le estas mostrando es que tu no tienes paciencia y que para ti
es intolerable el pecado pero imagínese que Cristo no tratara así no tuviéramos ninguno
de nosotros vivos y que se desarrolla con eso la misericordia si cuando tu hijo o tu hija
hace algo mal o aun en ese mismo lineamiento tu esposo o tu esposa y tu explota de una
vez ellos no te van a poder decir lo que están haciendo mal particularmente nuestros
hijos si tu vas de una vez a reaccionar de una manera inapropiada en esta época que
estamos viviendo nosotros tenemos que informarnos informarnos porque porque los
pecados con los que quizás nosotros lidiábamos ahora ellos están lidiando con cosas
diferentes como electrónicos y otra manera de pensar muy distinta a la que nosotros
crecimos entonces hay que informarse para saber si tu hijo no puede confiar en ti en
quien va a confiar en el amiguito de la escuela para decirle algo entonces mi hermano mi
hermana querida si tu no tienes la calma y la paciencia todo lo que va a pasar tu hijo te va
a hacer una pantalla y delante de ti va a aparecer como que un santico una santica y no
te va a hablar de su pecado porque sabe que si tu va a explotar mejor no te lo dice que
pasa cuando ellos no pueden escuchar o decirnos nada a nosotros que ellos prefieren
hablarle a alguien diferente para no vernos a nosotros irritados y molestos
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y explotados pero si tu hijo te puede confiar a ti cualquier cosa que va a hacer que viene
donde ti y tu lo corriera amor y tu le muestras la verdad y de esa forma que hay se forma
un lazo íntimo que no va a existir con nadie en la calle entonces para nosotros poder
hacer eso que tiene que haber humildad mansedumbre de parte de nosotros reconocer
nuestro pecado y buscar a Dios pero que puede compararse con eso para que queremos
que nuestros hijos no hayan una pantalla no hagan creer lo que no es y la realidad es otra
de la misma forma cuando nosotros nos agravian debemos mostrar la misma conducta
en nosotros ser pacientes y misericordiosos para que ellos aprendan de nosotros cual es
la actitud nuestra si se rompió algo en la casa y fue por accidente aunque sea caro si
explotamos por el costo de lo que se rompió y no pensamos en el alma de nuestro hijo de
nada vale y había un escritor argentino que decía no sé por qué amamos tanto las cosas
si ellas no saben que nosotros existimos ni siquiera el carro sabe que nosotros existimos
entonces vemos que eso que pasó con Jacob trajo consecuencias negras y oscuras para
esa familia nuestros hijos deben conocer nuestro perdón y nosotros debemos conocer el
perdón de ellos saber que no somos perfectos pero que amamos a Cristo por encima de
todas las cosas como decíamos es un campo misionero y está ahí mismo en nuestra
casa miren como dice primera de Pedro capítulo 3 versículo 15 primera de Pedro capítulo
3 versículo 15 si no santificad a Dios el Señor en vuestros corazones y estad siempre
preparados para presentar defensa con mansedumbre y reverencia ante todo el que os
demande una razón de la esperanza que hay en vosotros eso también aplica para
nuestros hijos nosotros debemos preocuparnos de saber porque ellos deben actuar de
una forma u otra porque este estilo de vida es incorrecto no meramente porque si
estudiar hermano buscarlo conocer escudriñar las escrituras para darle un fundamento
de vida para mostrarles cual es el mejor camino y por qué y que hace eso de nuevo
aprendemos más y estudiamos más y nos preparamos más y Dios puede hacer milagro
nunca perdamos la esperanza porque Dios lo puede salvar en el día menos esperado
nosotros lo de nosotros es morir orando por ellos y esperando en Dios hasta el último día
es más

Dios puede usar el testimonio nuestro aun después que nos muramos después que
estemos muertos lo puede llevar al arrepentimiento quizá en el funeral de uno se
convierte y que premio más grande que ese que premio más grande que ese ninguno
pero se comienza cosechando desde abajo ahora cuando están chiquitos de nuevo no lo
vamos a convertir eso es algo de Dios y ellos pero si podemos darle un testimonio vivo
real cristiano con humildad misericordia y lágrimas de que el deseo vivo de nuestras
vidas es que ellos vengan a Cristo pero debemos ser el modelo de eso si nosotros no le
mostramos ese amor a Cristo que le decimos a ellos que quieren que les muestre como
van ellos a venir y nosotros vemos que el Señor puede hacer milagros porque no
depende de nosotros miren como dice Isaías capítulo 41 lo que tienen en su Biblia en lo
que lo buscan

Isaías capítulo 41 versículo 17 al 20 en lo que lo van buscando todo eso es nosotros
esperando en Dios lo bueno es que nosotros no tenemos que mostrar una conducta
perfecta lo bueno es que nuestra salvación la salvación de ellos no depende de nosotros
y que nosotros no somos los que tenemos que cambiar el corazón entonces eso no
estimula más a vivir esa vida sabiendo que es entre ellos y Cristo que es Dios el poder es
de Dios y la responsabilidad de ellos en Isaías capítulo 41 versículo 17 al 20 miren como
nos dice el Señor los afligidos y menesterosos buscan las aguas y no las hay seca está
de sed su lengua yo Jehová los oiré yo el Dios de Israel no los desampararé en las
alturas abriré ríos los ríos están en el mar abajo no en la montaña en las alturas abriré
ríos y fuente en medio de los valles abriré en el desierto mi hermano ustedes quieren algo
más árido y seco que un desierto abriré en el desierto no una llavecita estanques de agua
y manantiales de agua en la tierra seca daré en el desierto cedros a casas a rayanes y
olivos pondré la soledad cipreses pinos y bojes juntamente para que vean y conozcan y
adviertan y entiendan todos que la mano de Jehová hace esto y que el santo de Israel lo
creó
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Dios es quien salva a su pueblo lo de nosotros es ser fiel Dios no está buscando
Superman ni gente muy inteligente ni gente muy despierta sino gente fiel que siga su
palabra y nosotros debemos ver la familia como un medio que Dios diseño para
ayudarnos a crecer a la imagen de Cristo no un obstáculo no un dolor no un pesar es una
bendición aquí con lágrima y dolor y tristeza muchas veces pero allá con gozo y deleite
perpetuo que comienza aquí y cuando el objetivo de nuestras almas sea nosotros ser
instrumentos de Cristo débiles vasos de barro llevando este mensaje glorioso del
evangelio no solo con nuestras palabras sino con nuestras vidas entonces nosotros
estaremos enfocados en el propósito por el cual

[80:22] Cristo nos salvó entonces nosotros vimos dos puntos la importancia del ejemplo paterno
de un padre y lo dañino de los pecados no tratados bíblicamente y que nosotros podemos
ver rápidamente de aplicación hermanos revisarte a la luz de la escritura no sigamos
igual mis hermanos que no sea un mensaje que entra por el oído y sale por el otro porque
yo sé que somos criaturas de hábito y nos acostumbramos a ir a tantos mensajes y tantas
cosas que ya nos embotamos practiquemos leamos lo que nosotros escuchamos hoy
tomemos nota a veces comentémoslo con nuestra esposa nuestro esposo para que
nosotros utilicemos lo que Dios nos da de forma que sirva de crecimiento espiritual
sabemos que la palabra de Dios no es algo natural a nosotros sabemos que solamente el
Espíritu de Dios la puede aplicar a nuestra vida que solamente dependiendo de Dios
podemos amarla porque es completamente contraria a nuestra naturaleza entonces
clamémosle a Dios oremosle diariamente persistamos de rodillas recuérdense de Jacob
cuando estaba luchando con el ángel que le dijo yo no te voy a dejar hasta que tú no me
bendigas y leían estos días que decía un comentarista puede que haya un hombre
industrioso o sea trabajador que sea pobre pero nunca he visto un hombre de rodillas que
ore y busque a Dios que no sea próspero espiritualmente

Dios no garantiza riquezas ni bienestar material pero si prosperidad espiritual cuando
nosotros caminamos fielmente a él si tú estás casado o casado mi hermana y
particularmente los que están casados con personas que profesan la fe porque a veces
con conversos no es lo mismo pregúntale a tu esposo mi esposo hermana que tú crees
que yo debo cambiar mi hermano atrévete en oración en amor pregúntale que tú crees
que yo debo cambiar eso que no conocen a nosotros mira así como la palma de nuestra
mano ellos saben no lo pregunten en un momento que estén peleando o que tú no hayas
hecho lo que tú tienes que hacer porque la lista no se va a acabar en un momento que
estén abrazaditos de besitos mi amor que tú crees que yo debo cambiar mi vida así que
ahí en ese momento te va a decir lo que crees de verdad pero mi hermano eso es un
espejo es porque eso nos están viendo todos los días de que nos levantamos a que nos
acostamos y eso es una forma de crecer espiritualmente mi hermano a los mismos hijos
de uno a medida que van creciendo ¿qué tú crees que yo debo cambiar?

mi hermano y cambiémoslos cambiémoslos Dios te va a dar la gracia y la fortaleza para
que cambiemos mi amor y cuando mis hermanos cuando nosotros nos embarcamos en
ese viaje en querer nosotros conformarnos a Dios no hay bendición más grande porque
empezamos a depender de Cristo para todas las cosas y si hablan y no llegan a ningún
acuerdo y como que no hay un consejo claro mi hermano busque ayuda con tus pastores
mi hermano y con mi hermano mamaduro eso no es nada mi hermano porque en esa
comunión uno de los objetivos de la iglesia es la comunión en edificación el objetivo de la
comunión entre creyentes es la edificación de uno al otro se da cuenta no es meramente
para hablar de cosas seculares sino de edificarnos el uno al otro y podemos crecer de
esa manera por eso que es bueno estar presente con los hermanos conocer los
hermanos como vamos a orar por una hermana que está enferma si no estamos aquí o
no venimos al culto de oración como vamos a conocer un hermano nuevo si no estamos
presentes en la iglesia para orar por él como le mostraremos nuestro amor si no estamos
aquí presentes eso es lo que constituye la vida cristiana y si tú estás aquí sin Cristo
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Dios te llama que te arrepientas no solamente un llamado es un mandato cuando el
Señor Jesucristo vino llamó al arrepentimiento y a la fe y Dios te llama a eso te ha abierto
la puerta para todo aquel que en él cree de forma que tú le busques y seas libertado de la
esclavitud al pecado clámale a él que él se complace en perdonar pecadores vamos a
hablar mis hermanos para que Dios bendiga su palabra gracias Padre por tu amor
bondad y misericordia ayúdanos a amarte y a glorificarte en todo que te honremos y
glorifiquemos con nuestras vidas para que en todo tú seas honrado en Cristo lo pedimos
amén amén amén gracias Shabbat citizen hebatmo


